Die FAZ schrieb: "in gut drei Jahren Beziehung vermachte Klaus W. seiner neuen Partnerin ein Millionenvermögen. Er sprach von der großen Liebe. Seine Kinder von Erbschleicherei. Nicolas Kurzawa hat darüber einen spannenden Text über den finanziellen Missbrauch im hohen Alter geschrieben: "Das erste Mal war in der Klinik. Klaus W.* saß aufrecht in seinem Krankenbett, Nadine dicht an seiner Seite, während sie den Oberschenkel des alten Mannes lasziv, geradezu demonstrativ, knetete. So zumindest beschreiben sein Schwiegersohn und dessen Frau die Szenerie, die sich ihnen an jenem Tag bot. Deutlich jünger sei sie gewesen, doch woher die Anziehungskraft rührte, die den Achtzigjährigen antrieb, sei dem Ehepaar unbegreiflich. Es war wohl ein sehr einprägsames Aufeinandertreffen, die Eheleute sind sichtlich emotionalisiert, während sie davon erzählen – mehrmals werfen sie es auf", so beginnt sein Text."

Mein Text beginnt anders und sehr konzentriert und bewusst:

Einatmen- Ausatmen und "langsam seine Eichel schlecken", so werben sie im Internet und alle Videos sind frei zugänglich, was die ungläubigen Protestanten und Tugendwächter, wie zum Beispiel diese Bürgerin und Sozialdemokratin, Cornelia P., die auf der think-tank Quora ein entsprechende Profil hat und entschieden für die Sozialdemokratie in der Bundesrepublik Deutschland wirbt.

Vermutlich handelt es sich um eine gottlose Protestantin. Wir sollten alle Protestanten gemäß ihres Gründers Martin Luther besser mit dem Begriff "Paulaner" kennzeichnen. Lesen Sie hierzu meinen Text unter

http://endederrevolutionen.de/docs/paulinismus.html" und erschrecken Sie nicht, weil der Medienkonzern Google vor dem Besuch meiner Webseite, die absolut sicher ist, weil er im einfachen Hypertextprotokoll geschrieben ist und Google mir aber permanent widersprechen muss, weil das Gesetz genau diese in der Europäischen Union verlangt. Diese verkommene EU hat aber keine Probleme damit, dass Webseiten frei für Kinder und Jugendliche zugänglich sind, wie mit der URL https://faphouse.com/de/pornstars/lacey-starr?

<u>utm_campaign=MCY&s1=2501171644a44325b670e64bbob243f94c2e&utm_medium=fapcash&utm_source=direct</u> einfach und immer wieder auch mittels hunderten von anderen URL's belegt werden könnte.

OK, ich bin nicht einem Klaus W.* ähnlich, wer immer das sei. Aber ich bin, wie er, einfach nur Mensch und deshalb gehört auch ihm meine Liebe und auch für ihn gilt "De libero arbitrio", wie das einst Erasmus von Rotterdam schrieb und auch ich täglich schreibe.

Ich bin nicht nur Mensch, sondern auch Mann, also ein Samenspender und habe einer Frau, die ich zuvor geehelicht habe und ihr auch im fortgeschrittenen Alter meinen Samen spende. In früheren Zeiten erwuchsen zwei Gotteskinder daraus und kamen gesund zur zu Welt.

Ein klarer Beweis, dass nicht mit jeder Samenspende ein Gotteskind zur Welt kommt, denn dann wären wir mehr als 8 Milliarden Menschen auf dieser Welt. Eine Fortsetzung dieser Gedanken erfolgen noch, sobald ich Lust verspüre, weiter darüber zu schreiben. Niemand muss meine Eichel schlecken, auch ich nicht, denn dafür ist mein Körper von Gott nicht eingerichtet worden. Aber wie geschrieben, darüber vielleicht einmal später.

Einatmen -Ausatmen